
令和 3年度総会がおこなわれました 
 

 

特定非営利活動法人つくば日中協会の第 2 回総

会が令和 3 年 5 月 22 日 10 時からつくば市春日交

流センターで開催されました。コロナ感染防止対

応のため、参加人数を限定しての開催になりまし

た。 

つくば日中協会会員・来賓含め 20 名が出席し

ました。まず、理事長挨拶 に続き、来賓のつくば市市民生活部国際交流室 村山えりか

室長、筑波大学中国留学生学友会 彭斉家会長からご挨拶がありました。 

 

 

そして、総会開催にあたり、青木副理事長により非営利団体つ

くば日中協会定款 23 条定足数の定めに従い、正会員 10 名が全員

出席したことにより、本総会が成立した旨の報告がありました。

そして、唐莉莉理事長が本総会議長に選出され、総会を開始しま

した。 

副事長司会 

 議事については、はじめに青木副理事長から令和 2 年度活動報告がありました。留学

生、会員とご家族等の安全を最優先し、コロナ感染防止のために多くのイベントが中止

されましたが、中国語講座はオンライン授業により、また筑波山登山はコースを変更し

て実施した旨の説明がありました。令和 2 年度の活動報告・会計決算報告、令和 3 年度

の活動計画案事等が満場一致で採択されました。 

  



 続いて、厳理事から、令和 2 年度会計決算報告があり、飯田監事から、問題なく会計

処理がなされている旨の監査報告がありました。 

 役員紹介のあと、青木副理事長から令和 3 年度の活動計画案、厳理事から令和 3 年度

の会計予算案の説明がありました。会員からは、「6 月に予定されている日本料理講習会

がコロナ感染防止対応で中止になった場合改めて実施する考えがありますか？」、との質

問がありました。理事長より、留学生会会長と相談して、留学生の都合などを考慮して

検討する旨の説明がありました。 

 以上の議案が満場一致で採択され、議長解任後に記念写真撮影を行い、令和 3 年度総

会は閉会しました。 

  

        
 
令和 3 年総会記念写真撮影 


